



MON VILLAGE  
URBAIN



mairie-begles.fr

Mardi 5 novembre 2024

## QUINZAINE DE L'ÉGALITÉ : BÈGLES S'ENGAGE CONTRE LES DISCRIMINATIONS LIÉES À L'APPARENCE PHYSIQUE

La ville de Bègles investit le thème des discriminations liées à l'apparence physique pour cette nouvelle édition de la Quinzaine de l'égalité. Une dizaine d'événements sont organisés sur la commune du 12 au 26 novembre, à destination du grand-public mais également des scolaires.

Après avoir exploré les problématiques de discriminations liées au handicap, au genre et à l'orientation sexuelle, c'est celles relatives à l'apparence physique qui feront l'objet de la quatrième participation de Bègles à Quinzaine de l'égalité. Emploi, vie scolaire, sphère intime... aucun endroit n'est épargné par les diktats de la beauté, de la minceur ou encore du jeunisme. Des filtres sur les réseaux sociaux au harcèlement scolaire en passant la grossophobie, cet événement est l'occasion d'analyser les causes et conséquences de ces injonctions sur nous et de dresser un panorama du spectre des discriminations liées à l'apparence.

### DÉFILÉ DE MODE, THÉÂTRE, CINÉ-DÉBAT ET ATELIERS GRAND-PUBLIC

Des événements grand public sont proposés par la Ville et ses partenaires :

- **Celle qui voulait qu'on la regarde disparaître – 12/11 à 20h** : spectacle de théâtre par L'Inverso Collectif, compagnie de théâtre contemporain
- **Erase dolls : mon corps emoi – 12/11 de 16h30 à 19h30 et 14/11 de 10h à 16h, à ChapitÔ** : ateliers créatifs dédiés aux femmes, par Feliz Créations formations
- **Les générations s'en-mêlent – 13/11, de 14h à 16h, à ChapitÔ** : mini scénettes, théâtre forum, lecture, slam par le Conseil Municipal des Jeunes et le Conseil des Sages de Bègles
- **Haut les corps – 17/11, à 17h, à ChapitÔ** : défilé de mode hors normes par la Cie Entresols
- **Lutter contre la grossophobie en milieu festif – 19/11 de 17h à 19h, à ChapitÔ** : atelier participatif par Marie Sivignon
- **Un monde – 20/11, à 18h30, à La Lanterne** : ciné-débat autour du film de Laura Wandel

### SENSIBILISATION DANS LES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES

L'apparence physique est devenue l'un des critères les plus fréquents de discrimination notamment dans le milieu scolaire. C'est d'ailleurs une des principales causes de harcèlement des jeunes à l'école dans le monde. Des actions de sensibilisations sont prévues auprès des enfants des écoles maternelles et élémentaires de la commune : déguisements, atelier de collage, projection de films d'animations, spectacle, sélection d'ouvrages de la bibliothèque, réalisation d'affiches, de podcasts ou encore de petits scénarios et mises en scène seront organisés pour les 3 à 11 ans.